



ATON

Una hora duró la cita entre Boric y Kast en La Moneda

El presidente electo José Antonio Kast se reunió este jueves en La Moneda con el mandatario Gabriel Boric. Este fue su segundo encuentro en el palacio presidencial y, en esta oportunidad, abordaron proyectos en trámite considerados prioritarios por el actual oficialismo, además del traspaso de información entre ambas administraciones. Tras la cita, Kast señaló que uno de los ejes de la conversación fue la viabilidad financiera de iniciativas impulsadas por el actual gobierno, como el proyecto de Sala Cuna para Chile y el FES. "Para poder avanzar en los distintos proyectos que hoy día para el gobierno son relevantes, el tema del FES, el tema Sala Cuna, tenemos que estar seguros de que tenemos los recursos suficientes", afirmó, subrayando que "el estado de las arcas fiscales es muy relevante". En ese contexto, sostuvo que si bien se han registrado alzas en los ingresos, por el aumento del precio del cobre, es necesario actuar con responsabilidad para evitar "falsas expectativas" si esas condiciones no son permanentes. Kast indicó además que se trató el traspaso de información entre los actuales ministros y quienes asumirán en su administración. "De aquí al 20 van a estar nominados quienes serán nuestros ministros", explicó. Finalmente, agradeció a Boric "la buena disposición" y confirmó una nueva reunión.